



最後になりますが、  
会員・賛助会員の皆様  
並びにご家族皆様のご  
多幸とご健勝を祈念申  
し上げ、新年の挨拶と  
致します。

本年もどうぞよろしくお贈り貰します

## 年頭のご挨拶



会員の皆様、賛助会員の皆様、新年明けましておめでとうござります。ご家族の皆様と共に輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。年頭にあたり、皆様の日頃からのご支援ご協力に對して改めて厚く御礼申し上げます。さて、昨年六月の総会において第三代の千鶴会会長を拝命し、諸先輩から受け継いだ輝かしい伝統・実績を継承すべく『当面は活動の改革・改善よりは、む

しろ継承・充実を』として、会運営を執り行つてまいりました。

総会にて決定されました本年度の各種事業についても概ね順調かつその目的を達成しているものと自認しています。さらに、一昨年から検討が開始されていました千鶯会独自のウェブサイト（ホームページ）の作成についても、昨年八月末には関係者の努力もあり公開となつています。

本年は、一つ一つの行事や活動を再定義しながら、ホームページ

の内容を含め一層の実に向けて努力して、お会勢の拡充に努めて参りたいと思っていす。

現下の我が国を取巻く安全保障環境は尖閣諸島への不法活動等に代表されるよう益々厳しさを増します。後輩隊員を支千歳基地の安定運営ためにも、さらに千会が力強い存在であることが貢献可能な段で、即ち趣味や得意分野での能力を發揮

ら始まり、特別輸送航空隊で邦人輸送・機内装備品等の説明、第201飛行隊ではF-15イーグルの研修、千歳救難隊では救助訓練に難へりの研修、そして最後には基地隊員食堂で体験喫食を行つた。西の「研修日により、研修内容の変更あり」会員達は在隊時とは大きく様変わりする施設や装備に目を見張り、

同に集いました。しと  
やかさを身につけつ  
も、話をしだすと勇ま  
しさが現れる……あ、ヤツ  
は撮影制限がある中、誰もが一度は通る教育  
持参したカメラで思い  
出にと構図を駆使して  
記念写真に留めていた。班長や区隊付きの皆さ  
特に隊員食堂では懐か  
しい味に舌鼓を打ちな  
がら、それぞれに感想  
を述べていた。

参加者は研修を終え  
「司令の防衛講話が興  
味深かった」「普  
段見ることが出来  
ない器材が見れて  
んな班長もあと一年半



られる存在でいて欲しないと思ひながら今日まで：」とお詫されていきました。入隊直後、問題児だった私にいつも温かく接して下さった本部長は、まさに、優しさと強さを持った、憧れの女性自衛官でした。

間違ひ人 し あたま同じよし

## 待望の千歳基地研修

昨年度は実施できず会員が待望してい  
た千歳基地研修が基地広報室・所在部隊の協力で10月27日、11月4日の2回、会員30名が参加して行われた。

A photograph showing four women standing behind a podium, smiling. The woman on the far left is wearing a white top. The woman next to her is wearing a black top. The woman third from the left is wearing a dark patterned top. The woman on the far right is wearing a dark top and holding a small book or folder. Above them, a banner reads "女性自衛官(きんじくせいの会) 40周年記念パーティー".



平成二十七年千鶯会 新春の集い  
○日 時…2月28日(土) 18時  
○会 場…グランテラス千歳  
○会 費…五千円  
※後日、ご案内をお出しします。

今後も5年毎に開催  
予定とか…  
益々の盛会と糺の深ま  
りを祈ります！  
千鶯会会員 松倉みか